
 

  

 
 

先ずは飛田会員おかえりなさい。 

先ほど傷口を見せていただきましたが生々し

い大きな傷跡がありました。 

しっかりとリハビリをしていただき少しでも

長くゴルフが出来るように頑張って下さい。 
 

めっきり涼しくなりました。 

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、この暦

というのは人類の英知ですね。  

本当にその通りになるものです。 
 

さて、色々と暗いニュースもございますが明るく楽しい大谷翔平選手のお

話をしたいと思います。 

今週。今季 3度目の週間 MVP を獲得しました。この 1週間 7試合出場、打率

5 割、6本塁打 17 打点 7盗塁という素晴らしい記録を残しました。 

50-50 を達成した試合では、6 打数 6 安打 3 本塁打 10 打点 2盗塁と我々の

想像を遥かに超えております。 

あのイチロー選手でさえも記録達成前には多少の足踏みをしたものです。 

大谷選手の目指すところはもっともっと高いのかも知れませんね。 

今日現在が53-55ですから残り6試合是非とも55-55に到達して欲しいです。 

では彼の何が凄いのか少し分析してみました。まず要因の①一番打者であ

る事。通常の野球で打点が稼げるのはクリーンナップです。1、2 番の作っ

たチャンスをクリーンナップが返して打点をあげる。大谷選手は下位打線

後の 1 番であるにも関わらずこれだけの成績を残しているのが凄いです。

要因の②普通あの巨漢では走れない。 

彼は 193 センチ 95 キロです。パワーヒッターとしてホームランを打つには

十分な体格です。これまで 50 本以上打ったバッターの盗塁数は確か最高で

13 個程度です。鎧のような筋肉を纏っているので当然速く走る事が難しい

のです。ところが大谷選手はあのパワーを持ちながら速く走れる、正に脅威

的身体能力の持ち主です。 

ホームラン王、最多勝、そのどちらかに１つでも取れれば数十億円貰えるメ

ジャーリーグですから両方が出来る大谷翔平選手が 100 億円貰えるのは理

にかなっていると言わざるを得ません。 
 

ここでエンゼルス時代との違いを見てみましょう。エンゼルス時代には 3

番 4 番を打つ事が多かったです。トラウト選手の怪我などで大谷選手の

後ろの打者があまり強くないので敬遠される事が非常に多かったです。と

ころがドジャースでは大谷選手の後ろにはムーキーベッツ選手やフレディ

フリーマン選手というリーグ MVP の強打者が控えています。従って少しで

も大量得点を防ぐ為にも大谷選手と勝負せざるを得なくなる。こんな所に

も好成績の要因があります。但しそうであっても打てるか打てないかは
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元々の素養が無ければ打てるものではありません。 

ちなみにドジャースにもたらしている大谷選手による

経済効果は 5000 億円とも言われております。1,000 億

円の契約が決して高くない契約だった事を大谷翔平選

手は実力をもって示しました。一日本人として野球

ファンとして喜ばしい限りです。 

今後についてですが今年のような記録記録という活躍

は難しいかも知れません。何故なら二刀流として投げ

る試合も増えますので打撃にも少なからず影響が出る

からです。それでも是非唯一無二の二刀流としての活

躍を心から応援し見守って行きたいですね。 
 

さて世間では能登半島の豪雨被害、物価高騰などの暗

いニュースも沢山ございますが兎に角明るく過ごして

参りたいと思います。 
 

本日は小泉青少年奉仕委員長、橋本財団委員長の卓話

です。どうぞ本日も 1 日、宜しくお願い致します。 

 

 

 

1. 地区より「地区大会の

ご 案 内」が 届 き ま し

た。後日、FAXにて出欠

の確認をさせて頂きま

すので、宜しく御願い

致します。登録料は既

に会費の中に頂いてお

りますので、クラブ負担となります。出欠の確認

を取らせて頂きます。 

2. 地区より、「米山カウンセラー研修会」の案内が

届きました。日時 10/19(土)場所 埼玉会館 4

階 ４Ａ会議室  木村会員 欠席となっており

ます。 

3. 地区より「財団午餐会」の案内が届きました。対

象者は１万ドル以上の寄付者です。 

 杉田政男会員・山形照之会員・加藤和正会員で

す。 

4. 埼玉県知事表敬訪問の案内が届きました。 

 ・日時 10/9(水)15時30分～16時まで 

 ・場所 埼玉県庁本庁舎 １階県民案内室   

  上着・ネクタイ着用にて奥津会長出席。 

5. 第４グループガバナー補佐原田様より「ＩＭ実行

委員会の案内」が届きました。 

 ・日時 １０月１１日(金) １８時より   

 ・場所 ふな又 橋本会員出席予定 

6. 本日レターケースに第１０例会週報が入れてあり

ます。  御確認下さい。 

 
 

 

 

 

◆小宮勇会員(2023-2024年度会計) 

 

幹事報告 増渕 明幹事  

委員会報告  

小宮会計より、初めに収

入合計、支出合計の夫々

の数値の報告が丁寧にな

されました。最終的に

は、2024年9月24日現在の

岩槻東ロータリークラブ

の繰越金は2,095,228円と

なっており、橋本年度の

繰越金は、理事会の補助

金38,000円とZoom使用の

パ ソ コ ン 購 入 費 概 算

110,000円程度の支出とな

ります。従って橋本年度

の最終繰越金は100,556円

(概算)となります。 
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 ◆加藤哲男会員(2023-2024年度会計監査) 

去る9月17日、例会終了後

に橋本かほる会長、京野新

悟幹事、小宮 勇会計、西

村事務局と私の5名によ

る、会計監査を行いまし

た。結果相違ない事を認め

ます。 

 

◆小泉真悟米山・青少年奉仕委員長 

皆様、こんにちは。本日は

私の担当例会という事で、

道徳教材「ネパールのビー

ル」の紹介をさせて頂きま

す。撮影に訪れた日本人

が、現地の少年に代金を預

けビールの買い物を頼みました。大金ゆえに周囲の皆

は疑っていたが、結局頼まれた少年は遠方まで時間を

掛けて出向き多くのビールを持ち帰り、責任を果たし

た…と云う心温まる物語です。 

 米山奨学生のライ君がネパール出身であり、是非紹

介したくて、読み上げました。 

 又、お彼岸中でもありますので、其の由来、過ごし

方、ご先祖様を敬う大切さ等お話させて頂きました。 

 

小泉委員長、卓話有難うございました。 

 

 

◆橋本かほる財団委員長 

 日頃から財団への御協力

を頂き有難うございます。

今日は最近、財団の資金を

基に今まで行ってきた事を

少し話したいと思います。

最近ではタイに水戸会員の

御協力により、学校へ支援を行ってまいりました。そ

して、児童養護施設へも「かき氷機」を寄附して、持

ち回りで使用して頂いております。その他以前は山崎

和雄直前ガバナー補佐により、SCHECを通じて井戸掘

りを行った事を知りましたので、これについては、当

事者の山崎和雄さんにお話して頂こうと思いますの

で、どうぞよろしくお願い致します。因みにSCHECと

云うのは、カンボジアの健康を維持していくのが目的

の団体です。 

 

◆山崎和雄直前ガバナー補佐 

 時間が余りありませんの

で、簡単にご説明させて頂

きます。私が会長の時に何

か奉仕活動をやりたいと思

い、計画を致しました。今

から15-6年前の2008-2009

年度の事です。1本井戸を掘るのには、25,000円程掛

かります。SCHECの担当者に例会場に来ていただき、

説明して頂きました。全部で15-6人位のご夫人も含め

て現地へ行きました。翌年にも声を掛けて又行きまし

た。 

タイより、カンボジアの現地はもつと酷い所でした。 

 全部では、27-8本の井戸を掘りました。水が無いの

で、川から水を運んで来て以前はその水を沸かして飲

んでいる生活をしていました。井戸が出来てからは1

個の井戸で５-6軒の家で使っております。この事は我
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本日のテーマ      

『ネパールのビール』の紹介  



 

4 

 2024～’25年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  

がクラブのホームページに掲載されていますので、ご

覧ください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥津 雅史  めっきり涼しくなりましたね。小泉・

橋本両委員長、本日の卓話宜しくお願

い致します。 

増渕  明  小泉委員長、橋本委員長、本日は卓話

宜しくお願いします。 

小泉 真悟  本日は、卓話担当です。何卒宜しくお

願い致します。 

飛田美佐子  3週間の入院は長かったです。健康は大

事と痛感。 

遠藤 光治  財団・米山の小泉理事・橋本財団委員

長、本日はご苦労様です。 

杉田 政男  すっかり涼しくなりました。朝は20度

くらいです。 

山形 照之  飛田さんお帰りなさい。 

阿津澤 清  東北と能登の人はダブルパンチで、復

興が大変ですね。米も皆全滅ですね。 

加藤 哲男  本日の部門卓話、有難うございます。 

山崎 和雄  ようやく涼しくなりましたね。 

小宮  勇  涼しくなって体が動きやすくなりまし

た。 

京野 新悟  本日も宜しくお願いします。 

橋本かほる  涼しくなって良かったですね。 

新實 隼人  本日も宜しくお願い致します。 

加藤 和正       
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本日のオンライン参加：  

 木村 献会員    

     

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

9/24 
免除2名 

22 
(2) 

15 + (1) 
(1) 3 1 85.00% 

9/10修正 

免除2名 
22 
(2) 

14 + (3) 
(0) 3 1 77.27% 

出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

9/24合計 ２２，０００円 

今年度累計 ３１７，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

会計3年目になります小

宮 勇会員と下はスマイ

ル報告の新實隼人会員

です。何時もご苦労様

です。 


